

2020 Negramoll - Piezas N 1

VICTORIA TORRES PECIS - KANARISCHE INSELN, SPANIEN

MATÍAS i TORRES



Blass in der Farbe, dafür aromatisch durch und durch. Ein kleiner Teil Listán Blanco (knapp 15%) kam hinzu, da die gekelterte Menge Listán zu gering war für eine eigene Abfüllung. Negramoll ist dennoch die charakterprägende Basis und stammt hauptsächlich aus verschiedenen Parzellen im nordwestlichen Teil der Insel auf bis zu 1450 Meter. Ein Teil des Leseguts stammt auch aus der alten, im Süden liegenden Anlage namens Las Machuqueras. Negramoll macht den Wein ätherischer, leichter und aromatischer. Man könnte ihn als durchaus lebhaft bezeichnen, mit einer leicht scharfen Aromatik und sehr feinen Mineralität. Definitiv anders als die Jahrgänge zuvor, aber Viki verriet uns, dass sie auch in den nächsten Jahren bei diesem Profil bleiben möchte. 1.330 Flaschen

Rebsorte Negramoll	Region Kanarische Inseln	Restzucker 2 g/l	Empfohlene Trinktemperatur 16-18°	Internationale Bewertungen 94 P. Luis Gutiérrez (Robert Parker Wine Advocate)
Klima atlantisch, gemäßigt, subtropisch	Appellation La Palma D.O.	Säure 6,1 g/l	Dekantieren / Karaffieren Ja	Lagerfähigkeit 0 bis 5 Jahre
Boden vulkanisch	Anbau naturnah und nachhaltig	Alkoholgehalt 13,5%	Empfohlenes Glas Bordeauxglas	Abgefüllt durch Victoria E. Torres Pecis, 38740 Fuencaliente, España
Höhe über N.N. 800 Meter	Ausbau in gebrauchtem franz. & amerikanischem Holz	Zusatzstoffe Enthält Sulfite, vegan	Verschluss Naturkork	Importiert durch Wein am Limit, 20251 Hamburg



Wenn es einen Titel auf der Welt für „Weinbau am Limit“ gäbe, dann sollte sich die Kanareninsel La Palma für den 1. Platz bewerben. Das Familienweingut Matias i Torres (gegr. 1885) wird in der 5. Generation, seit 2010, von der sympathischen Victoria Torres geleitet. Die meisten Winzer auf der Insel sind männlich und 60+. Viki zeigt ein großartiges Feingefühl und Präzision für die Weine ihrer Insel, da könnte so mancher männliche Kollege neidisch werden. Auf www.weinamlimit.de weiterlesen.